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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

めていました。５分区内の各クラブの訪問は、
おかげさまで達成することができました。訪
問時には各クラブ、暖かいおもてなしありが
とうございました。クラブによって特色があ
り非常に勉強になりました。この場をお借り
しまして感謝申し上げます。
　また、今回は当クラブの子クラブである下
妻ロータリクラブからも平塚ガバナー補佐、
木村会長、軽部幹事が初参加していただきま
した。ほんとうに感謝しております。そして
平塚ガバナー補佐には、ガバナー公式訪問に
は大変お世話になりありがとうございました。
　さて、サービスとおもてなしの違いお分か
りになる方おりますでしょうか？ある本を紐
解くとサービスとは、「いつでも、どこでも、
誰にでも」することが基本であり、おもてな
しとは、「今、ここで、あなただけに」する
事だそうです。
　当クラブも、皆さんをお迎えするにあたっ
てサービスの精神ではなく、おもてなしの心
構えで準備させていただきました。親睦委員
会によるすばらしいアトラクションもご用意
していますので十分楽しんでください。
　最後になりますが、ここにご参加のロータ
リークラブの会員の皆様のご健康とご活躍と
各クラブの益々のご発展をお祈りいたしまし
て新年のご挨拶と代えさせていただきます。
　

ご 挨 拶　萩 原 亢 雄 パストガバナー

　おめでとうございます。あとが控えており
ますので本日は３点だけ報告させていただき
ます。
　昨年末に名古屋で国際ＲＣの研究会があ
り、奉仕団体200団体のランク付が発表さ

前例会報告　第2772回　2017/1/11（水）
　

３ＲＣ合同新年会

　

　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄 様（パストガバナー）

平 塚 次 夫 様（ガバナー補佐）

木 村 　 勉 様（下妻ＲＣ会長）

軽 部 守 彦 様（下妻ＲＣ幹事）

白 田 唯 雄 様（真壁ＲＣ会長）

李 　 雲 鵬 様（米山奨学生）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　ホストクラブとして、３ＲＣを代表して一
言ご挨拶させていただきます。会員の皆様、
改めてまして明けましておめでとうございま
す。今宵は、皆さん待ちに待った３ＲＣ合同
新年会です。
　親睦から始まった３ＲＣの合同新年会も今
年で早くも１０回目の節目の年、４回り目に
なります。
　また、年が明けあっという間に１０日が過
ぎてしまいました。各クラブ会長も自年度が
半年経つのが早く感じたことではないでしょ
うか？下館クラブでも、役員、理事及び委員
長のおかげで、ガバナー公式訪問を含め無事
に前半の行事が終了することができました。
現在、私は、貴重な会長年度を楽しみながら、
クラブメンバーと一緒にロータリー活動を
行っています。また、その中で会長になった
ら、５分区内の各クラブの訪問と、親クラブ
の水戸ロータリークラブの訪問することを決



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

親睦活動委員会からの活動報告
潮 田 武 彦 委員長

194回 下館ＲＣゴルフ大会開催
　194回下館ロータリークラブゴルフ大会を
１月３日に開催しました。今回は下館ゴルフ
クラブで行いました。参加者６名。
　前回とはうって変わって非常に天気の良い
快晴でした。ちょっとアゲインストの風は
あったのですが、正月にこのような良い天気
の中、行えたことは、とても気持ちが良かっ
たです。
　前回は、私、潮田も、初ラウンドでしたが、
雨で途中で終わってしまったので、今回は、
最後まで回ることができて初めての正式デ
ビューとなりました。もう少し練習が必要で
すが、今後も皆様と回ることが楽しみです。
関谷さんが優勝しました。

れました。ロータリーのランクはポリオ・財
団等の奉仕活動が認められるようになってき
て年々上がってきており、昨年は５位になり
ました。
　下館クラブの潮田さん、紫水クラブの大和
田さんが新しい農業に取り組んでおられま
す。その辺の話を今月24日に水戸ＲＣで、
４月には銀座ＲＣで卓話をする予定です。
　日韓親善会議が今年も開催されます。いろ
いろありますが、せめてロータリーだけでも
親しくしようと 33 年前に始まった会議です
ので御参加いただければ幸いです。
　

ご 挨 拶　 平 塚 次 夫 ガバナー補佐

　おめでとうございます。10回目の合同新
年会ということですが、良い事だと思います
ので、これからもまだまだ長く続くことを祈
念して、本日は楽しませていただきます。
　４月にＩＭを開催いたします。楽しいＩＭに
したいと知恵をしぼっておりますので、万障
繰り合わせて御出席いただければと思います。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

だるま市募金

日向野　陽・関 谷 　徹・鈴 木 光 則

早 瀬 浩 一・百目鬼博行・永 井 啓 一

永 盛 　武・新 井 利 平・外 山 寿 彦

佐 藤 　昭・神 山 芳 子

月 日

１月９日

■メークアップ   　（敬称略）

▼加 藤 昌 美さん　新年おめでとうございま
す。本年も宜しくお願い致します。

▼関 谷 　徹さん　明けましておめでとうござ
います。

▼鈴 木 光 則さん　本年もよろしくお願い致し
ます。

▼新 井 利 平さん　お目出度うございます。

▼永 井 啓 一さん　あけましておめでとうござ
います。

▼高 橋 秀 夫さん　あけましておめでとうござ
います。本年もどうぞよろしく。

▼百目鬼博行さん　明けましておめでとうござ
います。

▼佐 藤 　昭さん　明けましておめでとう。

▼小 野 博 史さん　明けましておめでとうござ
います。

▼潮 田 武 彦さん　明けましておめでとうござ
います。今年もよろしくお願いします。

▼馬 場 　保さん　本年も宜しく御指導お願い
致します。

▼島 田 　茂さん　筑西３ＲＣの皆様、明けま
しておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

▼鈴 木 健 一さん　新年おめでとうございま
す。本年もよろしくお願い致します。

▼長 島 明 伸さん　明けましておめでとうござ
います。本年もよろしくお願いします。

▼永 盛 　武さん　明けましておめでとうござ
います。

本日の合計 19,000 円
累計 444,000 円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
または紙にて会報・広報委員会迄ご提出くだ
さい。ご協力の程よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会からの活動報告
神 山 芳 子 幹事

だるま市街頭募金実施
　１月９日（月）だるま市会場にて街頭募金を
行いました。ご協力ありがとうございました。

　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

▼早 瀬 浩 一さん　あけましておめでとうござ
います。本年もよろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　明けましておめでとうござ
います。１月３日からの全国バレエコンクー
ルで中学生の部３位をいただきました。今年
もどうぞよろしくお願いします。

▼日向野　陽さん　明けましておめでとうござ
います。


